

Die Katholische Kirche befindet sich in einer tiefen Krise. Das Münchner Gutachten zum sexuellem Missbrauch, die Diskussionen auf und um den Synodalen Weg und auch der Film "Wie Gott uns schuf" im Umfeld der #OutlnChurch Initiative haben bei vielen Menschen Fragen, Ärger, Wut, Fassungslosigkeit ausgelöst. Alte Wunden wurden wieder aufgerissen.

Deshalb bietet das Bistum Magdeburg eine Woche des Gedankenaustauschs an. Ziel ist der Austausch über diese Krisen und deren Erleben sowie der eigene Umgang damit. Es ist Zeit zu reden.

Die Austauschrunden finden digital per Video-Konferenz statt:

23.- 25. Februar jeweils von 19:30 - 21:00 Uhr Samstag, 26. Februar von 16:00 - 17:30 Uhr

Anmeldung über www.synodalerwerden.de



